
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 
例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 森川　良三   幹　事 / 細川 康治 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 松川　健治　 副幹事 / 宮東  悠 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

　 　　　　　　　　　

　司　　会　／　山田己智恵会員
　斉　　唱　／  「君が代」「それでこそロータリー」　
　Ｓ．Ｌ　 　／　戸張美穂会員
　ゲ  ス  ト　／   グローバル財団奨学生　マリックジャイタさん

★会長の時間★　　森川　良三　会長  

★幹事報告★　　細川　康治　幹事 　 

 

発行日：2月27日　編集：植松

【報告】
　・2月20日（火）は休会です
  ・2月のロータリーレート、１㌦ 147円です
  ・次年度ロータリー手帳を希望するかたは、名簿を回覧しますので、
　　〇をつけてください
　
【ポスティング】

・次第
・週報
・2023-2024年度前期会計報告
・申告用領収書

【回覧】
　・能登半島地震への義援金協力依頼　
　　寄付の目安として１人あたり 1,000円以上でお願いします
   ・マイロータリー登録アップ　キャンペーン実施計画のご案内
　・平和構築と紛争予防月間　リソースのご案内
　・第57回　神奈川県ロータリアン親睦テニス会のご案内
　・ロータリー

立候補者が、ＡＢＣの３名がいるとします。彼らの特徴を言いますので、
あなたならだれを選びますか？

Aさん　タバコ好きでちょっと嘘つき、女性スキャンダルが絶えない、
車イス障害者。
Bさん　葉巻好き、肥満、ウイスキーの大酒飲み、声が大きい。
Cさん　酒もタバコもやらない。独身、菜食主義者。
大和クラブ内では、３者、ほぼ同じくらいの票に分かれた。
ちなみに、Aはフランクリン・ルーズベルト、Ｂはウインストン・チャーチル、
Ｃはアドルフ・ヒトラーでした。

第2850回　2024年2月13日(火)



IM『共に生きる社会を目指して』
〜発達障害を学ぼう〜

2024年2月10日(土) 開催　　ホストクラブ：厚木中ロータリークラブ

厚木中RC
小澤 俊通 会長

乾杯の挨拶は、冨岡弘文会員懇親会

講師：日野  公三 氏
（明蓬館高等学校校長・理事長 ）

本厚木 UNDERGROUND FAMILYによる
ダンスパフォーマンス

発達障害を学ぼう

第2部は、自閉症の作家 東田直樹さんの ドキュメ
ンタリー視聴。  
 
講師の日野氏によると、発達障害は脳の機能障
害であり、一部の機能が失われると、その部分を
補うように他の機能が発達するという。  
東田さんの場合は、 日常会話が不可能なものの、
文字盤やパソコンを通して意思を伝えられる極め
て稀な能力がある。  
 
彼が13歳の時に書いた『自閉症の僕が飛び跳ね
る理由』は、同じ自閉症の息子を持つイギリス人
作家デビッド・ミッチェル氏の目にとまり、翻訳さ
れ、世界30カ国でベストセラーとなった。  
 
それを読んで初めて「自閉症の子供の心の声が
聞こえた」という家族も数多く、今や彼は希望とな
り、多くの人たちを導く存在となった。  
 
【諦めることを諦める】という信念を貫いた、親子
の努力と愛情が伝わってくる。  
 
誰1人取り残さない社会をつくるために、私たち
ロータリアンにできることは何だろうか？  



第8回クラブ協議会「1年を終えて」　相原聰 幹事

クラブ協議会
『インターシティミーティングを終えて』

森川会長
テーマが一貫していたので分かりやすかった。私は音符を見ないでも音感はありますが、方
向音痴。重度軽度あるかと思いますが、障害とかの手前の段階でそれぞれあって然るべき
ものかと思う。ロータリーとして弱者の方にどう手を差し伸べるか？がポイント。

伊藤会員
私と戸張さんの子供が通った鶴川和光小学校では、精神障害の子どもだけでなく肢体の障
害をもつ子どもと健常児が共同で生活していた。特別支援学級など区別する日本の現状が
あるが、和光教育ではどうすれば対等でいられるか、子ども達が独自にルールを考えて自
主的に学校運営をしている。自分なりに今回の内容は認識があったが、それでも目からウ
ロコだった。
東田さんと海外の著名な作家が協力して、実は発達障碍児はこの様なことを考えていると
出版された。それが自閉症を持つ子どもの親たちに光が差し込んで実はそうだったのか、と
いう未来に向けた可能性を感じられた。持ち場持ち場でどんなサポートができるのか、考え
させられた有意義な IMだった。

吉岡会員
お客さんの中に障害者施設の人がいたり、社員に ADHDの方がいたことがあった。得意な
ことは前向きに取り組めるが、不得手なことは取り組めなくなる、という感じ。そういったこと
で非常に興味をもって IMに参加。紹介された本は、その日のうちに注文した。

山田会員
大和RCの参加者が少なくて寂しかった。
今回の内容は、議員をやり始めた頃から取り組んできたこと。今は 20人に1人程の割合で
各クラスにグレーの子どもがいるそう。授業中、立ち上がってどこかに行ってしまう子がいて
大変だと聞き、手を差し伸べていくべき問題であると感じて取り組んできた。
例えば、デイジー教科書（文字が大きく光ったりして障害児でも興味を持って文字が読める
様になるもの）を特別支援教室に導入したのは、教育委員会全体としては全国初。発達障
害児は不登校になる方も多いが、現在はフリースクールに登校する子どもへの支援がない
ので、今後取り組もうと思う。多くの人が、共生社会を営んでいくためには、偏見ではなくて
脳の障害だと理解して付き合い、お互い支え合っていくことが大事だと思う。

冨岡会員
今回の内容は、まさにロータリーが取り組むべき DEIのインクルージョンのところをテーマに
していてとても素晴らしいと思う。支援が必要な子どもは 12％くらいだが、北欧の方では 20
数％、アジア圏に多いのではなくて支援対象のラインをどこで引いているかの違い。息子も
小さい頃にチック症で悩んでいた。まぶしいのが苦手だが、大人になってほとんど治ってき
た。今は数学や物理の難しい問題に取り組んでいて立派になったと思う。いろいろな人がい
るというのは普通のこと。その特性を理解して付き合っていって、手が届いていけば社会が
発展するということではないかと思う。

宮東会員
IMが始まると、もう新年度かなという様な感じがする。
発達障害で言葉では意思をうまく伝えられないが、パソコンだと伝えることができることが世
界で反響を受けたというお話しだった。現在、発達障害は 8.2％おられるそうで、びっくり。少
し前は、6.6%だが、約10年で増えた。これからロータリーとしてどう取り組んでいくかを取り
上げて頂いた IMは、非常に有意義な時間だった。皆さんがもう少し参加してくれればよかっ
たと思う。

松川会員
私自身は関わりはないが、子どもからクラスに発達障害の子がいることは聞いたことがあっ
た。全く知識もなくお話を聞いて、いろいろと考えなければいけないと感じた。
決めつけや障害のあるなしではなく、可能性を信じたり、少し時間をとってみる、少し心に余
裕を持つことがお互いにとって良いことかと感じた。親として非常に良い機会で参加できて
よかった。



例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

  2月　 10日
（IM） 

35(6)  前々回  11  35.48  19  中戸川・武田・本田・石髙・戸張・三浦・田辺・石井・川
本・原田・花岡・引田・丸茂・桑原・谷田・鳥飼・金井・
小南・河野

  2月　 13日  35(6)  前回  18  56.25  14  中戸川・本田・三浦・田辺・相原・石井・川本・原田・引
田・丸茂・桑原・鳥飼・金井・小南

  2月　 27日  35(6)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

  3月5日 （火）   12：30  2852  会員卓話 冨岡弘文会員「ロータリー財団について」 

  3月12日 （火）   12：30  2853  PETS報告・次年度方針について 

  3月19日 （火）  ー  ー  取止め例会（祝日週） 

🔸増正之会員：身体に気をつけましょう。在籍年数祝いありがとうございます。チョコレートありがとう。

🔸花岡淳子会員：お誕生祝いありがとうございます。６回目の年女です。
🔸山田己智恵会員：
２月にふさわしくない位、今日は暖かいですね。１２月議会報告を入れさせていただきましたので、ご覧下さい。
よろしくお願いします。
🔸谷田健雄会員：
妻の親戚の法事と重なってしまい、 IM参加できませんでした。内容が興味がありましたので残念です。日曜日は
かぐらへスノーボードへ新雪で最高でした。
🔸河野正裕会員：コロナ・インフルエンザが流行っているようですので皆さまご注意下さい。
🔸石髙誠一会員：
皆さんお久しぶりです、まだまだ仕事も忙しいです。なるべく時間を作って出席出来る様にします。
🔸冨岡弘文会員：皆出席のご褒美をありがとうございます。
🔸戸張美穂会員：
相続した家業の関係でしばらく出席出来ずにおり、やっと本日より復帰致しましたので、皆様又よろしくお願い致
します。

本日　\12,000　　　累計 \261,000  ☺スマイルBOX☺ 

第１回米山功労者表彰
花岡淳子会員

お祝いの報告 

ご本人のお誕生日
花岡淳子会員

北京飯店
東間真吾様

 

ご夫人のお誕生日
三浦樹里様


